

第1学年 学年通信 協働 ~自分らしく~

総合学習で地域訪問を行いました

総合学習では「地域学習」に取り組み、「地域カルタ」の制作をすすめています。5月19日(木)に事前指導を行い、リーダーから学年目標の「協働」になぞらえて、「今日、Do!」とかけ合いを行い、士気を高めました(写真右)。翌20日(金)の6限に地域訪問を行いました。各クラス5グループに分かれて、事前に決めておいた地域のおすすめスポットの写真を撮りに出かけました。撮影した写真を使って、「地域カルタ」の制作を行い、今後「カルタ発表会」や「カルタ取り大会」を行う予定です。



以下は、地域訪問の感想と訪問中の活動の様子です。



私はあまり行ったことのない地域だったので、新しい場所を発見できてよかったです。グループのみんなで楽しみながら学べたのでよかったです。今回、もうちょっと私にできることがあったんじゃないかと思うので、また何か機会があったらもっと全力で取り組めるように頑張りたいです。

(1組女子)

一緒に地域をまわった3人は違う小学校で、最初は不安だったけど、とても優しくて気づかいなどもしてくれて、少しずつ気持ちがやわらいで話すことができました。(1組女子)



塩池・栄生町は全然行ったことがなかったけど、栄生町の魅力がたくさんあって、栄生町はとてもいい場所でした。(2組女子)

すごく楽しかったし、みんなとたくさん話をした。仲良くなれたと思う。だから、またやりたいなと思った。日比津の地域には、たくさんの魅力があって、すごいなと思いました。(2組男子)



ぼくが少し遅れていた時に、みんなが急いでと言ってくれたので、すばやく行動することができた。猪之越町のことを少し知ることができた。みんなで仲良く活動をするのができたと思う。時間があまりなかったので大変だった。(3組男子)

中学に入って初めての校外学習だったけれど、みんなですみやかに行動することができた。写真を撮っていいですか?と言ったら、快くOKを出してくれる人がいて、やさしい町だなと思った。これからも校外学習をして、町の良いところや人の良いところを見つけていきたいです。(3組女子)

新しい発見がたくさんあり楽しかった。班のメンバーとも少しは仲が深まった。(4組男子)

高道町はあまり良いところがないと思っていたけど、けっこう良いところがあった。みんな道に広がらずに歩くことができていた。一人一人自分の役割をしっかりと行うことができていたと思う。次は、もう少し遠いところに行ってみたいと思った。(4組女子)



第1回定期テストが行われます

6月16日(木)と17日(金)に初めての定期テストがあります。6月2日(木)の学活の時間にテスト範囲表を配り、テスト計画表を作ります。テスト計画表をもとに、家庭でも勉強を進めていってください。1年生の成績個票は、5教科の合計点数による順位で表されます。

教育相談が行われます

6月9日(木)～15日(水)まで教育相談が行われます。中学校生活が始まって約2か月になりますが、中学校での生活について、担任の先生と生徒のみなさんが落ち着いて話をする時間が教育相談です。事前に、教育相談アンケートを行います。控え室は生徒活動室になりますが、第1回定期テストの前ですので、待ち時間に自習のできる用意を持ってきて静かに過ごせるようにしましょう。また、この時間にスクールカウンセラーの赤崎先生との面談も予定しています。